

# Nuevo atentado de los GRAPO, que asesinaron a un policía en Barcelona

## El agente fue tiroteado en las proximidades de su domicilio

Barcelona. José Clemente

El policía Juan José Sucino Ibañez, de 31 años de edad y padre de tres hijos, resultó muerto de dos disparos a las 8.15 horas de la mañana de ayer en El Prat de Llobregat, cuando se encontraba en el interior de su vehículo acompañado de su suegro. La Policía sospecha que este nuevo asesinato sea obra de los GRAPO, ya que el atentado fue similar a los perpetrados recientemente en Madrid y Valencia contra dos mandos militares.



El policía se encontraba sentado al volante de su vehículo, una furgoneta marca «Citroen», cuando los dos terroristas se le acercaron por detrás sin que él se apercibiera de las intenciones de ambos. Tras golpear la luna lateral del vehículo de Juan José Sucino, dispararon dos tiros que alcanzaron de lleno al policía. El agente presentaba dos impactos de bala, uno en la boca con orificio de salida por la nuca, y otro en el pecho que le atravesó el tórax. La muerte se produjo de forma instantánea sin que ningún testigo pudiera reconocer a los autores del atentado.

Ana López, una vecina de El Prat de Llo-

bregat que pasaba en aquellos momentos por el lugar del crimen pudo ver a dos jóvenes, un hombre y una mujer, que tras disparar al policía huyeron en una motocicleta de color rojo de potente cilindrada, saltándose un semáforo en rojo que pudo ser observado por un coche patrulla de la policía municipal de El Prat. Los agentes de la Guardia Urbana, que circulaban en dirección contraria a la tomada por los terroristas, desconocían que estos hubieran cometido un asesinato, aunque ha extrañado muchísimo que no les persiguieran tras saltarse el semáforo en rojo, según informa Ana López.

El crimen se produjo a las ocho y cuarto de la mañana de ayer en la avenida del Tibidabo, donde el policía tiene su domicilio y acostumbra a dejar aparcado su vehículo. Tras el atentado, la Policía acordonó la zona y desplegó una intensa operación de búsqueda de los dos terroristas. En los accesos a Barcelona se instalaron varios controles que provocaron algunos atascos circulatorios dada la intensidad del tráfico a esas horas de mañana, que coincidía con la entrada de los niños en los colegios.

Una testigo presencial de los hechos pudo ver a los dos terroristas, una mujer rubia de media melena que vestía pantalón vaquero con una cazadora de color beige. El acompañante era un hombre de mediana estatura y moreno, que vestía cazadora oscura y llevaba también pantalones vaqueros.

Dos horas después del atentado, el titular del Juzgado de Instrucción número 1 de Hospitalet de Llobregat ordenó el levantamiento del cadáver de Juan José Sucino, cuyo cuerpo fue trasladado al depósito del cementerio municipal, a la espera de que la autopsia pueda aportar elementos nuevos a la investigación que ha comenzado la Policía. Según fuentes del Gobierno Civil, «Juan José Sucino era miembro del grupo de Investigación y Seguridad Ciudadana de la comisaría sur de Barcelona, especializado en asuntos relacionados con el mundo de la delincuencia y el tráfico de drogas».

La Policía investiga tres posibles hipótesis sobre el atentado, dadas las características del mismo.

# Los GRAPO robaron cincuenta millones de una Caja de León

Madrid

Los autores del atraco perpetrado el pasado día 16 en la sucursal de la Caja de Ahorros de León de la localidad de Bemibre podrían pertenecer a los Grupos de Resistencia Antifascista Primero de Octubre (GRAPO), según han informado a ABC fuentes de la lucha contra-terrorista.

Las mismas fuentes han señalado que, entre los individuos que en la noche del día 15 se introdujeron en la citada sucursal para perpetrar el atraco al día siguiente, algunos testigos han creído reconocer al «grapo» Laureano Ortega Ortega, responsable de uno de los «comandos» de la citada banda criminal al que se le imputan los últimos atentados registrados.

Tras permanecer durante la noche en la entidad bancaria, los cuatro atracadores, que consiguieron apoderarse de casi cincuenta millones de pesetas, retuvieron al director, los empleados y a las primeras personas que llegaron a la sucursal.

Las fuentes consultadas han subrayado que, de confirmarse la autoría por parte del GRAPO de este atraco, la referida banda criminal contaría actualmente con medios económicos suficientes para desarrollar una intensa campaña de atentados, ya que, en el pasado mes de julio, sustrajeron, en la sucursal del Banco Central de Castellón de la Plana, ciento treinta y ocho millones de pesetas.



**MARISQUERÍA RESTAURANTE O'PAZO**  
La esencia del mar

El mejor puerto de mar en la capital de España

Los mejores pescados y mariscos del mundo

Recibidos por avión

VIVEROS PROPIOS

MAGNÍFICO AMBIENTE SALONES PRIVADOS

Reina Mercedes, 20 - MADRID  
Teléfonos: 253 23 33 y 534 37 48

**ANUNCIOS ABC**

TEL.: 431 30 73  
FAX: 431 13 79

GCP

**En estas Fiestas... ponga un plato muy especial en su mesa.**

**SALMON AHUMADO**

**¡EXQUISITO!**

PREPARADO ARTESANALMENTE  
SIN ADITIVOS NI CONSERVANTES

ENVIAMOS A PROVINCIAS Y EXPORTAMOS AL EXTRANJERO



**PESCADERÍAS CORUÑESAS**

C/ JUAN MONTALVO, 14  
(paralela a Avda. Reina Victoria, detrás de la Cruz Roja)

Teléfono 535 10 17 - Madrid

«El mejor puerto de mar en la capital de España»